



Rejowinangun Gelar Pentas Seni

KOTAGEDE -- Program dan konsep pemberdayaan masyarakat merupakan salah satu kunci keberhasilan pembangunan. Berbagai kegiatan berbasis pemberdayaan masyarakat penting ditingkatkan.

Hal itu dikemukakan Lurah Rejowinangun Kecamatan Kotagede Retnaningtyas S STP dalam sambutannya pada pembukaan acara pekan budaya dalam rangka menyambut HUT ke-257 Kota Jogja, Sabtu (14/9) malam di area parkir Gembira Loka Zoo.

"Pemerintahan Kelurahan Rejowina-

usaha Remaja ini merupakan hasil olahan para ibu-ibu di rumah masing-masing. Selain pemberdayaan, Kelurahan Rejowinangun juga menggiatkan berbagai potensi seni dan budaya yang ada di wilayahnya.

Ketua panitia kegiatan pentas seni dan budaya, Priyo Katon, kepada *Bernas Jogja* mengemukakan kegiatan menyambut HUT Kota Jogja 2013 dikemas dalam berbagai bentuk atraksi yang menarik dan berbagai lomba.

"HUT Kota Jogja bagi warga Rejowinangun merupakan sebuah kesempatan

ngun menerapkan program pemberdayaan masyarakat di semua sektor, salah satunya peningkatan kemampuan dan kualitas P2WKSS yakni program pemberdayaan yang berbasis keluarga," ujar Retnaningtyas.

Saat ini setiap keluarga di lingkungan Kelurahan Rejowinangun memiliki kemampuan mengembangkan usaha, seperti kelompok usaha catering Remaja, singkatan dari Rejowinangun Makmur Jaya.

Retnaningtyas menambahkan berbagai panganan yang dihidangkan oleh unit

untuk menunjukkan hasil kreasi dan kreativitas seni, menyanyi, menari bahkan seni ketoprak yang dimainkan oleh warga beserta aparat pemerintahan," urai Priyo.

Menurut dia, minat warga untuk ikut berolah seni cukup menggembirakan. Warga secara swadaya mendirikan berbagai sanggar seni sebagai tempat untuk menyalurkan ekspresi dan kreasi di bidang kesenian. Pentas seni dan budaya selain dihadiri warga dan tokoh masyarakat juga dimeriahkan pembagian berbagai hadiah serta bingkisan dari sponsor. (dwi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Rejowinangun	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005